

11月 お話朝会

令和3年11月2日(火)

みんなでする場所の遊び方

ふじく ぼしょうがっこう まわ
藤久保小学校の周りには、たくさんの公園があつて、楽しい遊具もいっぱいあります。放課

ご やす ひ ちい こ しょうがくせい あそ ざんねん こうえん やきゅう
後や休みの日など、小さい子や小学生がたくさん遊んでいます。残念ながら、公園では野球

やサッカーは禁止になっています。花火も禁止です。自転車であそ なが はし まわ きんし
中を走り回るのも禁止です。ど

れも、みんなが遊ぶ場所ですから、危険がないようにしてほしいからです。みんなのルール、

公共のルールと言いますが、それをまも まも ひと
守れない、守らない人にならないでほしいです。

わかっているのにまも
守らないのが一番良くないです。また、看板にかんばん か
書いてなくても、ゴミをち

らかしてかえ だろ かべ な
帰る、泥を壁などに投げつけてそのままにする、などという自分の家ではしないよう

なこと、そと へいき ひと
外では平気でしてしまう人にならないでほしいです。また、いえ まえ どうろ ちゅうしゃじょう
家の前の道路、駐車場、マ

ンションの玄関などで、げんかん
ボール遊びをしたりあそ じてんしゃ の まわ ひと
自転車を乗り回したりしている人はいませんか。

ボールをと じてんしゃ
とめてある自動車にぶつけてしまったり、じてんしゃ ひと
自転車で人とぶつかりそうになったりして

おこ けいけん
怒られた経験はありませんか。

なにより、そういう場所でのみんなの騒ぐさわ こと
声やボールの音が、おと いえ なか しず す
家の中で静かに過ごしたい

おも ひと だいいわく
と思っている人にとっては、大迷惑なことなのです。

あそ ぼしょ あそ まも はじ あそ しかく
遊ぶ場所、遊びのルールが守れて、初めて遊ぶ資格がもてるのです。

ふじく ぼしょうがっこう ぜんいん こども ひと ひと
藤久保小学校の全員の子どもが、そういう人であつてほしいです。できていない人がいたら、

ちゅうい
注意しましょう。